

BOLICK



Barb y Dwight Bolick

REGIONAL

IDIOMA

Español

PRIORIDADES MINISTERIALES

Discipulado, desarrollo
económico, educación

CUMPLEAÑOS

Barb 29/2
Dwight 25/9



UBICACIÓN

Iberoamérica



ACERCA DE

BARBARA y DWIGHT sirven como asesores para Iberoamérica y el Caribe en múltiples roles de liderazgo y formación. Barb gestiona y dirige el Club de Niñas Talita Cumi (TCGC, por sus siglas en inglés) y enfoca su ministerio en el discipulado y educación de las niñas. El TCGC, junto con colaboradores de

América Latina, brindan formación para mentores, materiales y apoyo constante. Dwight trabaja con colaboradores en la Red Continental Cristiana por la Paz (RECONPAZ), para formar a otros en la apicultura y la recogida de aguas pluviales, instalar sistemas modelos y alentar el uso de este método de recolección de agua para abordar las severas crisis de agua en América Central y Cuba.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: bolick@internationalministries.org



Los mentores y coordinadores del Club de Niñas en Costa Rica.

un tercer año del plan de estudios, basado en el modelo de Talita Cumi, que se enfoca en apoyar a las adolescentes.

Dos países adicionales han invitado a Barb para que presentara el club TCGC en el año 2024. El programa se centra en la formación espiritual por medio de la práctica y la enseñanza de las virtudes clásicas cristianas como la fe, la esperanza, el amor, el valor, la sabiduría, la templanza y la justicia, llevado a cabo por una comunidad de amistades sanas y un mentor cristiano.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Por medio del TCGC, Jesús llama a las niñas a seguirle y a ser robles de justicia, para reparar, construir y restaurar (Isaías 61:3-4). ¡Qué sorpresa y placer es ver las formas en las que responden excepcionalmente a su llamado! Los hospitales, las escuelas y los hogares de acogida presentan oportunidades inesperadas para que las niñas y sus mentores expandan el alcance de Talita Cumi.

El TCGC está progresando en Ecuador, Nicaragua y El Salvador, en donde ministran en un hospital público, en un hogar que sirve a jóvenes víctimas del abuso doméstico y en una escuela.

Aunque no anticipamos el predominio del abuso sexual en las vidas de las participantes, nuestros colaboradores en Ecuador, Nicaragua y Costa Rica ahora brindan formación para mentores para que puedan apoyar a las niñas que han sido víctimas de violencia sexual. Además, en Costa Rica, nuestro colaborador nacional capacita a las niñas para defenderse de un abuso sexual. Para nuestra alegría, los líderes del programa están desarrollando

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por nuestros hijos, Jack y Will, que están en su transición hacia la adultez, la universidad y su carrera.

Ore para que Dios abra «una gran puerta para un trabajo eficaz» (1 Corintios 16:9) en la expansión del Club de Niñas y en los proyectos de recolección de aguas pluviales.

Ore por los mentores y coordinadores del Club de Niñas, para que sigan descubriendo maneras efectivas de abordar las necesidades locales.

CITA BÍBLICA

«Serán llamados robles de justicia, plantío del Señor... Reconstruirán las ruinas antiguas y restaurarán los escombros de antaño; repararán las ciudades en ruinas y los escombros de muchas generaciones».

Isaías 61:3b-4 (NVI)